
 

 

 

日時：平成 26年 2月 3日（月）8：00～  

場所：名寄庁舎 3 階会議室           

１１１１    開開開開    会会会会    

 

 

２２２２    市長あいさつ市長あいさつ市長あいさつ市長あいさつ    

・平成・平成・平成・平成 26262626 年度の当市の予算査定が年度の当市の予算査定が年度の当市の予算査定が年度の当市の予算査定が概ね概ね概ね概ね終了したところである終了したところである終了したところである終了したところである。国では、。国では、。国では、。国では、1111 月月月月 24242424 日から国会が開会し、日から国会が開会し、日から国会が開会し、日から国会が開会し、

補正予算審議が始まっている。消費税補正予算審議が始まっている。消費税補正予算審議が始まっている。消費税補正予算審議が始まっている。消費税増税増税増税増税後の手当てや財源、社会保障、農業・経済分野について審議後の手当てや財源、社会保障、農業・経済分野について審議後の手当てや財源、社会保障、農業・経済分野について審議後の手当てや財源、社会保障、農業・経済分野について審議

内容を内容を内容を内容をしっかり注視してことにあたられたい。しっかり注視してことにあたられたい。しっかり注視してことにあたられたい。しっかり注視してことにあたられたい。    

・昨年・昨年・昨年・昨年 1111 月に台湾の要人が来市されてから早月に台湾の要人が来市されてから早月に台湾の要人が来市されてから早月に台湾の要人が来市されてから早 1111 年が経過。その後、台湾との年が経過。その後、台湾との年が経過。その後、台湾との年が経過。その後、台湾との野球交流や修学旅行など野球交流や修学旅行など野球交流や修学旅行など野球交流や修学旅行などのののの

交流が交流が交流が交流が取り組まれて取り組まれて取り組まれて取り組まれており、素晴らしい成果と考えている。おり、素晴らしい成果と考えている。おり、素晴らしい成果と考えている。おり、素晴らしい成果と考えている。    

・受け入れに際しては不安等があったと思うが、高校からも安堵と交流して良かったとのご意見もいた・受け入れに際しては不安等があったと思うが、高校からも安堵と交流して良かったとのご意見もいた・受け入れに際しては不安等があったと思うが、高校からも安堵と交流して良かったとのご意見もいた・受け入れに際しては不安等があったと思うが、高校からも安堵と交流して良かったとのご意見もいた

だいている。滞在中は、台湾の子どもたちも大変喜んで過ごしており、だいている。滞在中は、台湾の子どもたちも大変喜んで過ごしており、だいている。滞在中は、台湾の子どもたちも大変喜んで過ごしており、だいている。滞在中は、台湾の子どもたちも大変喜んで過ごしており、受け入れをしたスキー関係者も受け入れをしたスキー関係者も受け入れをしたスキー関係者も受け入れをしたスキー関係者も

刺激を受けたと報告を受けている。刺激を受けたと報告を受けている。刺激を受けたと報告を受けている。刺激を受けたと報告を受けている。    

・・・・2222 月には台湾から月には台湾から月には台湾から月には台湾から 2222 班修学旅行で来市予定。班修学旅行で来市予定。班修学旅行で来市予定。班修学旅行で来市予定。市民から市民から市民から市民からもっと交流をもっと交流をもっと交流をもっと交流を深め深め深め深めたいとのご意見もあり、市民たいとのご意見もあり、市民たいとのご意見もあり、市民たいとのご意見もあり、市民

へのへのへのへのアナウンスアナウンスアナウンスアナウンスをしっかりをしっかりをしっかりをしっかりしてしてしてして皆でお出迎え皆でお出迎え皆でお出迎え皆でお出迎えいただきたい。いただきたい。いただきたい。いただきたい。    

・・・・2222 月には風連・名寄で冬まつりなどのイベントが開催される。月には風連・名寄で冬まつりなどのイベントが開催される。月には風連・名寄で冬まつりなどのイベントが開催される。月には風連・名寄で冬まつりなどのイベントが開催される。市内外からお越しいただける方々に対市内外からお越しいただける方々に対市内外からお越しいただける方々に対市内外からお越しいただける方々に対

して「おもてなし」の気持ちを忘れず、イベントに参画していただきたい。して「おもてなし」の気持ちを忘れず、イベントに参画していただきたい。して「おもてなし」の気持ちを忘れず、イベントに参画していただきたい。して「おもてなし」の気持ちを忘れず、イベントに参画していただきたい。    

 

 

３３３３    市長・副市長市長・副市長市長・副市長市長・副市長の動静（別紙）の動静（別紙）の動静（別紙）の動静（別紙）    

教育委員会関係行事予定（別紙） 

・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。    

 

 

４４４４    協議事項・報告事項協議事項・報告事項協議事項・報告事項協議事項・報告事項    

（１）市政への要望【No.17～25 】 

・要望書の提出があった・要望書の提出があった・要望書の提出があった・要望書の提出があった 9999 点について、担当部局から報告がありました。点について、担当部局から報告がありました。点について、担当部局から報告がありました。点について、担当部局から報告がありました。    

No 
受付 

番号 
件   名 

受 付 

年月日 
要望者 担当部課 

1 17 2014 年度名寄市政に関する要望 25.12.20 
名寄社会保障制度を考える会 

代表 長岡康夫 

総務部 

企画課 

2 18 
2014 年度名寄市予算編成と施策に対す

る要望 
25.12.24 

日本共産党名寄市委員会 

委員長 川村幸栄 

総務部 

企画課 

3 19 平成 26 年度市政執行に対する要望 25.12.24 
市政クラブ・新緑風会・清風クラ

ブ 

総務部 

企画課 

4 20 平成 26 年度市政執行に関する要望 25.12.24 市民連合・凛風会 
総務部 

企画課 



5 21 2014 年度高齢者福祉等の市政への要望 25.12.24 
名寄地区高齢・退職者団体連合 

会長 山谷 明 

市民部 

健康福祉部 

6 22 平成 26 年度に向けて教育に関する要望 25.12.18 
名寄市ＰＴＡ連合会 

会長 野田三樹也 

教育部 

学校教育課 

7 23 林業振興施策に関する要望 26.1.7 
上川北部森林組合 

代表組合長理事 林 正博 

経済部 

耕地林務課 

8 24 
（仮称）市民ホール開館時における実施

事業に対する支援要望 
25.7.9 

（仮称）「名寄市民で第九を歌う

会」実行委員会 

教育部 

生涯学習課 

9 25 
新市民ホール新築に際して、市民文化醸

成のための支援体制確立に関する要望 
25.12.10 

名寄アンダンテの会 

会長 長谷川まゆみ他 16 団体 

教育部 

生涯学習課 

    

    

（２）平成 25年第 2 回定例会における検討事項の処理顛末について 

・以下について、担当部局からの報告がありました。・以下について、担当部局からの報告がありました。・以下について、担当部局からの報告がありました。・以下について、担当部局からの報告がありました。    

No 件          名 担当部 

1 
○市内遊休地の利活用広大地の利用予定について 

遊休地解消に向け、広報やホームページ等で情報の提供を図ることとした。 
総務部 

2 

○公契約条例の研究の成果と具体的な取り組みについて 

名寄市公契約に関する指針や手引きなど公契約に関わり周知すべき事項は、市役所の縦覧場所及

びホームページで公表しており、本年 4月開催予定の名寄市建設業説明会においても周知を図る

こととする。 

総務部 

    

    

５５５５    連絡事項・その他連絡事項・その他連絡事項・その他連絡事項・その他    

（１） 北海道日本ハムファイターズ名寄応援団並びにオフィシャル会員の入会について【総務部】 

・北海道日本ハムファイターズ名寄応援団並びにオフィシャル会員の入会について説明と依頼がありま・北海道日本ハムファイターズ名寄応援団並びにオフィシャル会員の入会について説明と依頼がありま・北海道日本ハムファイターズ名寄応援団並びにオフィシャル会員の入会について説明と依頼がありま・北海道日本ハムファイターズ名寄応援団並びにオフィシャル会員の入会について説明と依頼がありま

した。した。した。した。    

 

（２） 2013 年度名寄市ホワイトマスター推賞者の答申、授賞式について【総務部】 

・・・・2013201320132013 年度名寄市ホワイトマスター推賞者の答申、授賞式について説明と依頼がありました。年度名寄市ホワイトマスター推賞者の答申、授賞式について説明と依頼がありました。年度名寄市ホワイトマスター推賞者の答申、授賞式について説明と依頼がありました。年度名寄市ホワイトマスター推賞者の答申、授賞式について説明と依頼がありました。    

 

（３） 名寄市事務分掌規則等の内容確認について【総務部】 

・名寄市事務分掌規則等の内容確認について説明と依頼がありました。・名寄市事務分掌規則等の内容確認について説明と依頼がありました。・名寄市事務分掌規則等の内容確認について説明と依頼がありました。・名寄市事務分掌規則等の内容確認について説明と依頼がありました。    

 

（４） 人工透析による職員の勤務軽減について【総務部】 

・人工透析による職員の勤務軽減について説明がありました。・人工透析による職員の勤務軽減について説明がありました。・人工透析による職員の勤務軽減について説明がありました。・人工透析による職員の勤務軽減について説明がありました。    

 

（５） 平成 25 年度名寄市職員労働安全衛生委員会による職場点検の実施について【総務部】 

・平成・平成・平成・平成 25252525 年度名寄市職員労働安全衛生委員会による職場点検の実施について説明と依頼がありました。年度名寄市職員労働安全衛生委員会による職場点検の実施について説明と依頼がありました。年度名寄市職員労働安全衛生委員会による職場点検の実施について説明と依頼がありました。年度名寄市職員労働安全衛生委員会による職場点検の実施について説明と依頼がありました。    

 



（６） なよろ雪質日本一フェスティバル及びふうれん冬まつりの開催について【経済部】 

・なよろ雪質日本一フェスティバル及びふうれん冬まつりの開催について説明がありました。・なよろ雪質日本一フェスティバル及びふうれん冬まつりの開催について説明がありました。・なよろ雪質日本一フェスティバル及びふうれん冬まつりの開催について説明がありました。・なよろ雪質日本一フェスティバル及びふうれん冬まつりの開催について説明がありました。    

 

（７） 町内会加入について【総務部】 

・町内会加入について・町内会加入について・町内会加入について・町内会加入について要請要請要請要請がありました。がありました。がありました。がありました。    

 

（８） その他 

    

    

６６６６    各部局の懸案事項各部局の懸案事項各部局の懸案事項各部局の懸案事項    

＜営業戦略室＞＜営業戦略室＞＜営業戦略室＞＜営業戦略室＞    

・台湾の修学旅行生が・台湾の修学旅行生が・台湾の修学旅行生が・台湾の修学旅行生が 2222 月に月に月に月に 2222 班に分かれて来市する。カーリングやスキーの体験を行う予定。職員も班に分かれて来市する。カーリングやスキーの体験を行う予定。職員も班に分かれて来市する。カーリングやスキーの体験を行う予定。職員も班に分かれて来市する。カーリングやスキーの体験を行う予定。職員も

おもてなしの心で対応願う。おもてなしの心で対応願う。おもてなしの心で対応願う。おもてなしの心で対応願う。    

＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞＜加藤市長から＞    

・町内会の加入について・町内会の加入について・町内会の加入について・町内会の加入について、、、、市民と協働のまちづくりの観点から、今後も加入について尽力願いたい。市民と協働のまちづくりの観点から、今後も加入について尽力願いたい。市民と協働のまちづくりの観点から、今後も加入について尽力願いたい。市民と協働のまちづくりの観点から、今後も加入について尽力願いたい。    

 

 

７７７７    閉閉閉閉    会会会会  


